

DÍA DEL BALONMANISTA 2016



Día del Balonmanista

Domingo, 12 de junio de 2016

Final de temporada y homenaje a los jugadores juveniles

Comenzaremos con la celebración de la eucaristía a las 12.30 h (en el gimnasio); a continuación entregaremos las placas conmemorativas a los jugadores juveniles y terminaremos con una comida en los campos del colegio.

Será un buen día para el reencuentro de los que hemos jugado en Valdeluz al balonmano (y que hace muchos años que no nos vemos) con aquellos que actualmente están jugando.

Todos juntos somos la familia del balonmano Valdeluz

Esperamos veros, no faltéis.

Gracias por todo.

Balonmano Valdeluz